
«Più controlli
sull'ex discarica

di Cava o ace»
-MONTIGNOSO -

TAVOLO per discutere
la richiesta di variante fatta al-
la Regione da Programma
Ambiente, società che gesti-
sce la discarica di ex Cava For-
nace. E' quanto ha richiesto, e
ottenuto, il Movimento 5 Stel-
le di Montignoso durante l'ul-
tima commissione di control-
lo sulla discarica . «I gestori,
senza certificato antimafia,
hanno chiesto una variante al-
le prescrizioni sui controlli
previsti dall'Autorizzazione
integrata ambientale - scrive
il M5S - Visti i continui sfora-
menti di sostanze nocive in di-
versi piezometri rilevati da Ar-
pat, la ditta chiede di allargare
le maglie dei controlli e di al-
zare le soglie di sicurezza». La
commissione ha accolto la ri-
chiesta del M5S e «il 28 mag-
gio alle 10 è convocato la pri-
ma riunione del tavolo con i
dirigenti provinciali dei setto-
ri ambiente di Massa e Lucca,
Arpat e Regione. Da sempre
chiediamo maggiori controlli
sulle acque superficiali e sui
sedimenti dei corsi d'acqua
che lambiscono la discarica -
conclude il Movimento - e a
quel tavolo porteremo queste
istanze».
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